
20231108 第 160 回運輸の日 

 

3 日目、11 月 8 日 10 時より東神トラックステーションにて開催しました。 

参加者は今井、簱町さん、橋本さん、初参加のヤマト厚木支部の中山さんの 4 名で労連パンフレット

の配布、高速道路速度制限緩和に対するドライバーさんの意見を聞きました。天候に恵まれ朝から秋

晴れの活動しやすい一日でした。 

明日、明後日とあと 2 日間、同様の活動を頑張っていきましょう。 

記事 今井 勇 

 

 



行動者の感想 

運輸労連神奈川県連、第 160 回運輸の日 3 日目、11 月 8 日 10 時より東神トラックステーションにて開

催しました。参加者は今井、簱町さん、橋本さん、初参加のヤマト厚木支部の中山さんの 4 名で労連パン

フレットの配布、高速道路速度制限緩和に対するドライバーさんの意見を聞きました。天候に恵まれ朝か

ら秋晴れの活動しやすい一日でした。 

明日、明後日とあと 2 日間、同様の活動を頑張っていきましょう。 

今井  勇 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

 

 

組織拡大 地域活動に参加させていただきました。 

実際に大型ドライバーさんとお話しさせていただいて、人によっていろいろな意見をお持ちだと思いました。 

賛成と反対は半々でした。どちらの意見もなるほどと思い、難しい問題だと感じました。 

貴重な体験をさせて頂きとても良かったです。 

中山 幹人（ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

 

 

全国の組織拡大行動としてお馴染みの東神トラックステーションで教宣物の配布とアンケートを行いまし

た。 

アンケートは、大型車の高速道路速度規制緩和の是非についてです。圧倒的に反対意見が多かったので

すが、賛成意見の中に興味深いものがありました。関東の 4 トン車のドライバーさんでしたが、「自分は

80 キロでゆっくり走っているので、大型車はバスみたいにどんどん抜かしていってくれると助かる。同じく

らいの速度で走られると前が見にくいので邪魔なんだよ」というものでした。この人の言ってることも理解

できる気はします(笑)。 

簱町 達哉（ヤマトボックスチャーター労働組合） 

 

 

この度運輸の日に参加させて頂きました。ドライバーの皆さんから 80km 規制等について、いろいろな意

見を聞くことができ大変有意義な日となりました。お伺いできたお話を今後の活動に活かしていきたいと

思います。参加させて頂きありがとうございました。 

橋本 裕之（全日通労働組合神奈川支部） 

 

 


